

Savoir saisir les opportunités de la commande publique

#Les ateliers pratiques de la Communauté de Communes du Vimeu

Dans le cadre de la feuille de route numérique du territoire, la Communauté de Communes du Vimeu a retenu un axe développement économique. Diverses actions sont menées dont un accompagnement spécifique pour répondre à des marchés publics.

Pourquoi répondre à des marchés publics ?

- **Accéder à de nouvelles opportunités de croissance** : Les marchés publics offrent des contrats supplémentaires qui peuvent aider votre entreprise à se développer et à augmenter ses revenus.
- **Établir des relations avec des clients publics** : Travailler avec des organismes publics peut renforcer votre réseau et établir des relations durables avec des acteurs influents.
- **Diversifier ses sources de revenus** : En répondant à des marchés publics, vous ne dépendez pas uniquement de vos clients privés et pouvez équilibrer vos sources de revenus.
- **Améliorer sa notoriété et sa crédibilité** : Gagner des contrats publics renforce votre réputation et montre que votre entreprise est fiable et compétente.
- **Participer au développement économique local** : En travaillant sur des projets publics, vous contribuez au bien-être économique de votre région.
- **Bénéficier de contrats stables et à long terme** : Les marchés publics peuvent offrir des contrats à durée déterminée ou indéterminée, assurant une certaine stabilité pour votre entreprise.
- **Explorer de nouveaux marchés et secteurs** : Les marchés publics couvrent une variété de secteurs, ce qui vous permet d'élargir votre champ d'activité.
- **Valoriser son expertise et ses compétences** : Répondre à des appels d'offres publics est une occasion de mettre en avant votre savoir-faire et vos compétences uniques.



Pour qui ?

Les entreprises du territoire. Le projet s'adresse aussi aux entreprises en cours de création.

Comment ?

Sous forme d'ateliers de 3 demi-journées. Ces ateliers gratuits sont animés par Estel Malbaux, en charge des marchés publics à la CCV et Sabri Baziz, juriste chez Somme Numérique.

Quand ?

Les vendredis 6 et 13 juin de 14h à 17h et le lundi 16 juin de 17h à 19h.

Où ?

Dans les locaux de la Communauté de Communes, 18 avenue Albert Thomas à Friville-Escarbotin.

Le programme

La commande publique, un jeu d'enfant – vendredi 6 juin de 14h à 17h :

- Qu'est-ce que la commande publique, un marché public ?
- La composition d'un marché public
- Les conseils pour être efficace
- Les erreurs à éviter

La dématérialisation des marchés publics, une formalité – vendredi 13 juin de 14h à 17h :

- Inscription sur une plateforme dédiée
- Création d'alertes
- Téléchargement de dossiers de consultation
- Dépôt d'une offre

De la théorie à la pratique – lundi 16 juin de 17h à 19h :

- Réponse à une consultation fictive
- Derniers conseils et recommandations

Prérequis : un numéro de SIRET et un ordinateur portable pour les séances des 13 et 16 juin.

Inscription

Pour s'inscrire, il suffit juste de renseigner ce [formulaire](#) ou

